

2 Politique

Ecole d'application du service de Santé militaire de Libreville

Une nouvelle cuvée disponible depuis hier

F. M. M.
Libreville/Gabon

Une cérémonie présidée par le secrétaire général du ministère de la Défense nationale, le général Jean-Félix Sockat, et consacrée à la sortie officielle de 26 officiers stagiaires a eu lieu hier, à l'Ecole d'application du service de Santé militaire. C'était en présence de l'ambassadeur de France au Gabon, SE Dominique Renaux.

LA promotion «général Auguste Roger Bibaye Itandas», regroupant la 6e cuvée des officiers médecins et la première des officiers d'administration, vient de terminer sa formation. Cette fin de cycle a été célébrée hier en milieu de matinée, à la faveur d'une cérémonie solennelle qui s'est déroulée dans l'enceinte de l'Ecole d'application du service de Santé militaire.

Le secrétaire général du ministère de la Défense nationale, le général Jean-Félix Sockat a présidé cette manifestation à laquelle prenaient également part l'ambassadeur de France au Gabon, Dominique Renaux, le directeur général du service de Santé militaire, le général Raymond Nzenze, ainsi que de nombreux invités de marque aussi bien civils que militaires.

Précédée par une série de décorations au profit de hautes personnalités civiles et militaires contribuant à la bonne marche de cette administration de formation de Santé militaire dont le président du Conseil national de la communication (CNC), Jean François Ndongou, cette manifestation a également permis au chef d'état-major général des Forces armées gabonaises (CMGFA) et parrain de cette promotion, le général Auguste Roger Bibaye Itandas de s'adresser à ses filleuls. Cette autorité militaire a sollicité le SG du ministère de la Défense nationale, afin qu'il demande au patron de ce département ministériel de traduire sa gratitude au chef de l'Etat, Chef suprême des forces de défense et de sécurité pour le dévouement porté sur lui pour être le parrain de cette 6e promotion de l'Ecole d'application du service de Santé militaire.

A ses filleuls, le général Bibaye Itandas a souligné : « ce choix, je présume, est la traduction d'une volonté manifeste, celle d'affirmer la position de la fonction Santé comme maillon essentiel de la chaîne logistique ».

Les autorités du service de Santé militaire, en tête desquelles le directeur général, ont été saluées pour la conduite de la formation, encadrée par le comman-



Photo : Mombou

SE Dominique Renaux lors de son intervention.



Photo : Mombou

Une phase des décorations.



Photo : Mombou

La remise des parchemins.



Photo : Mombou

Vue des nouveaux diplômés.



Photo : Mombou

dant de l'Ecole, et la gestion des effets transversaux qui s'y rattachent.

Selon le directeur général de ladite école, le triptyque « éthique-excellence-efficacité » qui constitue la devise de l'EASSML interpellera les promus bien au-delà de leur cadre actuel. La prise en compte de celui-ci dans leur démarche leur sera d'une grande utilité et leur prémunira de tout engagement avant toute décision.

A cet effet, il leur a demandé de se préparer à servir au gré des circonstances et non selon les leurs. Tout comme ils devront s'assumer face aux enjeux nouveaux aux issues incertaines.

Pour sa part, l'ambassadeur de France au Gabon, Dominique Renaux, s'est adressé aux lauréats en ces termes : « Au cours de cette année universitaire, vous avez perfectionné les connaissances acquises en tant que médecin généraliste dans des domaines aussi divers que la médecine d'urgence, la médecine de catastrophe, la médecine tropicale, la médecine des armées, la psychiatrie... Cette année a vu aussi la mise en place pour la première fois d'un enseignement en médecine légale ».

Rappelant que cette école est le fruit d'un partenariat franco-gabonais depuis 2008, le commandant de l'école, le médecin colonel Dieudonné MOUNGUENGUI a précisé que vingt-six (26) officiers stagiaires dont 21 officiers médecins et 5 officiers d'administration composent cette promotion. Comme chaque année, cette cuvée est issue de plusieurs pays (9) francophones, notamment le Congo (1), la Côte-d'Ivoire (1), le Gabon (6), Madagascar (3), Niger (1), Bénin (1), Togo (6), Burkina-Faso (1). Tandis que la première cuvée des officiers d'administration qui sont au nombre de 5 est essentiellement gabonaise.

Horsmis le fait que les cours soient essentiellement axés sur la médecine et l'administration, six (6) stagiaires ont également suivi et obtenu le diplôme de langue anglaise délivré par le centre de langue anglaise du ministère de la Défense nationale en partenariat avec l'ambassade des Etats-Unis d'Amérique au Gabon.

Soulignons que de manière générale, c'est le médecin capitaine Marielle Leida Ngoma Souami qui est sortie major dans la cuvée des médecins et le sous-lieutenant Candy Neige Boutoukou Bakala chez les officiers d'administration.

La photo de famille pour immortaliser l'événement.